
 Interrogazione n. 1572
presentata in data 12 febbraio 2014
a iniziativa del Consigliere Bellabarba
“Istituto parificato Pergolesi di Ancona”
a risposta orale urgente

Premesso che:
- gli insegnanti del Pergolesi non percepiscono stipendio da almeno 21 mesi consecutivi;
- il Ministero dell’Istruzione ha di recente stanziato 3 milioni di euro per tutti gli Istituti

parificati d’Italia, cifra certamente non sufficiente per fare fronte a tutte le problematiche
che riguardano il Pergolesi;

- la statalizzazione degli Istituti parificati, attesa da moltissimi anni, tarda ancora ad
arrivare;

- il Comune di Ancona, la Provincia di Ancona e la Regione Marche si erano presi
l’impegno di sostenere finanziariamente l’Istituto Pergolesi sino alla sua statalizzazione;

- la situazione di incertezza economica e, più in generale, l’indeterminatezza sul futuro del
Pergolesi stesso, non permettono una programmazione certa e adeguata alla formazio-
ne dei giovani musicisti;

INTERROGA

la Giunta e, in particolare, l’Assessore competente, per sapere quali azioni si intendono
intraprendere per arrivare ad una soluzione che dia certezze sul futuro dell’Istituto
Pergolesi e ponga fine ad una situazione di preoccupante indeterminatezza che non può
più essere né sostenibile, né accettabile.


